

Fashion Weekly: Ikonische Ezra-Petronio-Polaroids in Zürich, Colorful statt Black Friday und Cardi B als Überfliegerin



Die Polaroids von Ezra Petronio in Zürich

Fast hätten wir die Polaroids vor lauter Pelzmänteln nicht gesehen, gestern Abend in der Galerie Gmurzynska am Zürcher Paradeplatz. Wer es an ihnen vorbei in die erste Reihe schaffte, durfte die legendären Polaroids von Kreativdirektor und Fotograf Ezra Petronio dann aber in Originalgrösse bestaunen. In drei Jahrzehnten schoss Petronio mehr als 4000 Porträts von Modeikonen wie Kate Moss, Karl Lagerfeld, Vivienne Westwood, Alber Elbaz und «Kims Ehemann...», wie er Kanye West gegenüber «Vogue» nannte. Abgedruckt wurden und werden sie in Petronios ikonischem «Self Service»-Magazin. Die Bilder wirken ungewöhnlich nah, roh, echt in unserer Photoshop-gesättigten Welt. Wer sich selbst ein Bild machen möchte, kann das noch bis zum 22. Februar tun. Und wer dafür nicht erst in die erste Reihe vordrängeln will, besucht am besten zuerst den zweiten Zürcher Standpunkt der Galerie an der Talstrasse – dort hängen die Polaroids in Übergrösse.

– *«Ezra Petronio – Stylistics»*, Galerie Gmurzynska, Paradeplatz 2 & Talstrasse 37 in Zürich



**Karl, Alber, Sonia, Jean Paul, Alexander, Miuccia, Grace, Donatella – Ezra Petronio
porträtierte sie alle**